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Самообразование коммунистов
Самостоятельное _ _изученне 

марксистско-ленинской 'Фго^ии,. 
как показал многолетний опыт, 
является основным методом 
идейно-теоретической подготов
ки коммунистов. Партия уделя
ет большое внимание строгой 
организации в самообразовании. 
В помощь коммунистам разра
ботаны многочисленные прог
раммы в методические пособия. 
В теоретических журналах печа
таются консультации, лекции. 
С нового года начинает выхо
дить специальный журнал «В  
помощь политическому самооб- 
разовавию». В партийных и 
массовых библиотеках составля
ются библиографические спис
ки. Партийные комитеты орга 
низуют циклы лекций. Первич 
ные организации наиболее тео
ретически подготовленных ком 
мунистов назначают консуль 
тантами. Самостоятельная рабо
та коммунистов подкрепляется 
коллективным обсуждением тео
ретических вопросов. Без этого, 
представленный самотеку, ме
тод самообразования теряет 
свое значение.

В городе 600 коммунистов в 
этом учебном году самостоя
тельно изучают вопросы теории 
И конкретной экономики. Как 
они работают? Кто нз них, дей
ствительно, стремится глубоко
изучить те или иные вопросы, 
понять их? А кто «тара<;хся 
ТОЛЬКО заучить то ИЛИ иное по
лож ение? Кто старается, как го
ворил Mi И, Калинин, теорию
пропитать жизнью, а повседиев 
ную работу связать с теорией, 
то есть, кто старается быть твор
цом, а кто — начетчиком и бук 
ноедом?

Сейчас в первичных органи
зациях проходит проверка, пар
тийные комитеты выявляют, кто
же по-настоящему учится, а
кто только прикрывается шир
мой еамоотоятельника, а на де
ле, как говорится, третий год
на третьей главе сидит.

Горячо вроде взялись снача
л а  на заводе гидрирования (сек
ретарь партбюро т, Булаев), 
Собрали самостоятельно рабо
тающих — их 13  человек. Кон- 
судьтант т. Брагин поговорил с 
ними. Н о вот прошло два меся
ц а .  Теперь выясняется, что ИЗ 
Проверенных 7 человек ни один 
еще не приступил к учебе.

Партийный комитет строи
тельства недавно провел сове
щание с консультантами. Оказа
лось, что из 19 консультантов 
только трое по одному разу 
встретились с закрепленными 
за  ними коммунистами, а осталь
ные ничего еще не сделали, за 
были, что их прикрепили для 
живой помощи. Каких трудно
стей испугались вы, товарищи 
консультанты? Присмотритесь

к опыту тех, кто умело работает 
на этом важном и почетном уча- 

ргпте. Систематически встречает
ся с коммунистами консультант 
т. Ивин (парторганизация ЖКУ). 
Первое совещание состоялось в 
начале учебного года. Затем они 
етали встречаться два раза в 
месяц. Также регулярно прово
дит консультации и коллектив
ные собеседования т. Шулунов 
(парторганизация «Гипронефте- 
маш»).

Там, где самообразованием 
коммунистов не руководят, где 
оно предоставлено самотеку, как 
правило, нежелающие утруж
дать себя вечерними бдениями 
над книгой,, злоупотребляю! 
принципом личного желания и 
записываются, как говорят о 
них, в группу «самостоятельно 
отдыхающих». Два месяца про
шло учебного года. А вот в глав 
ной конторе железнодорожно
го транспорта етроительетвг 
(секретарь партбюро т. Ш а лаги 
вов) все еще не могут организо
вать учебу коммунистов, избрав
ших ф орму самостоятельной ра
боты по программе кружка те
кущей политики. Никто с ними 
не беседовал. Нет еще и кон 
сул и ан тов . На бумажках у 
т. Шалагиновз примерна распи 
еано. Но практически ничего не 
сделано, и фактически 9 комму
нистов в организации действи 
тельяо стали «самостоятельно 
отдыхающими^.

При горкоме КПСС читаются 
лекции п помощь политическому 
самообразованию. Но, как еви 
детельствуют факты, секретари 
партийных бюро, первичные ор
ганизации .не интересуются — 
посещают* ли их коммунисты? 
Интерес к лекциям возрос. Если
на первой лекции по политиче
ской экономии было 13 человек, 
то на состоявшейся лекции 22 
ноября было более 30 человек. 
Регулярно посещают лекции
коммунисты городского лечеб
ного объединения — к только. 
А  остальные?

Политическое самообразова  
ние не терпит самотека. Не в 
меньшей, если не в большей 
степени, чем в кружке или се
минаре, здесь требуется строгав 
организация, руководство и по
мощь. Есть пословица: учить
ся — все равно, что грести про
тив течения: только нереста 
нешь — и тебя гонит назад. К 
еще есть пословица; золото по
теряешь — межно найти, время 
упустишь — не наверстаешь. 
Теперь, когда прошло толькс 
два месяца нового учебного го
да, когда есть ещ е возможностг 
исправить ошибки, надо принять 
меры по всемерному улучшению 
политического самообразования 
коммунистов.

Переговоры между Правительственными Делегациями 
Советского Союза и Румынской Народной Республики

2 7  ноября в Кремле состоялось 
заседание Правительственных Де
легаций Советского Союза и Р у
мынской Народной Республики. В 
переговорах с  советской стороны  
принимают участие: Председатель 
Совета.Министров СССР Н. Л. Бул
ганин, Первые Заместители Пред
седателя Совета Министров СССР
А. И. Микоян и М. 3. Сабуров. С 
румынской стороны в переговорах 
принимают участие: Председатель 
Совета Министров РНР Киву Стой
ка, Заместитель Председателя Со
вета Министров РНР Бырлэдяну

Александру, Председатель Госпла
на РНР Марин Гастон, Министр 
финансов РНР Мэнсску Маня, Ми
нистр внеш ней торговли РНР По- 
песку Марчел.
* Переговоры проходили в атмо
сфере сердечной дружбы и полно
го взаимного понимания. Были 
рассмотрены вопросы, интересую 
щие обе страны. Экспертам пору
чено составить необходимые д о 
кументы по предложениям i сторон 
для обсуждения на последующих 
заседаниях Делегаций.

Переговоры будут продолжены.

НАЧАЛСЯ МОНТАЖ 
ОБОРУДОВАНИЯ

Еще на всех этаж ах строящей
ся швейной фабрики идут отде
лочные работы, а монтажники  
уж е приступили к монтажу при
бывшего оборудования. Три моло
дых специалиста —  комсомольцы 
Николай Большаков, Николай 
Дмитриев и Михаил Цыганков, в 
1 9 5 6  году закончившие Ленин
градский техникум легкой про
мышленности, собрали первые 
пятьдесят ш вейных машин для 
первоочередных конвейеров.

Большую помощь оказывает им 
прибывший из Иркутска инженер  
по швейному оборудованию Григо
рий Минеевич Границкий.

Собраны и испы таны специаль
ные машины -  полуавтоматы по 
обметке петель, закрепке.

На фабрике начат т а к а #  мон
таж трех конвейеров в первом 
пошивочном цехе (каждый из кон
вейеров —  длиной около 4 0  мет
ров). Администрация производит 
подбор кадров для будущ их цехов.

А. Терлецкий. 
 *  *  -

Не успокаиваться на достигнутом
Ремонтно-механический завод 

готовится к серийному производ
ству сборных передвижпы х доми
ков для геологов. Большие задачи 
по оснащению заготовительных 
цехов инструментом решает ин 
струментальный цех.

Дело это в условиях нашего за 
вода новое, поэтому к решению  
его мы подходим творчески, в тес
ном содружестве рабочих с инж е
нерно-техническими работниками.

Изготовлением деталей для 
сборных домов будут заниматься  
котельносварочный, модельный, 
кузнечно-термический цехи. К уз
ницу и котельпосварочный цех  
мы должны оснастить различны
ми штампами, приспособлениями, 
кондукторами для изготовления 
элементов металлоконструкций.

Самой трудоемкой и новой яв
ляется работа по изготовлению ре
жущ его инструмента по дереву. 
Проектируется поточная линия по 
вы пуску деревянны х деталей.

Изготовляя инструмент по де
реву, мы внедрили 
новый вид дефек
тоскопии, так н а 
зываемой цветной  
дефектоскопии. Мы 
применяли ее для 
выявления поверх
ностны х трещин.

Был модернизи
рован стенд для

динамического испы тания ножей. 
При испы тании нуж но было полу
чить 10  тысяч оборотов в минуту. 
Творческие искания принесли у с 
пех —  нуж ное числе оборотов 
достигнуто.

. Для нарезания шипов мы при
менили ш ипорезный «клевач», 
комплект которого был выдан де- 
ревообработчикам. Но оп оказался 
не безопасен в работе. Сейчас кол
лектив цеха осваивает ш ипорез
ный диск. Он более удобен в рабо
те и но производительности не у с 
тупает «клевачу».

Для котельщиков и кузнецов  
мы изготовили 2 5  всевозможных 
штампов, много еондукторов, ш аб
лонов.

Многие виды выпущенного ин 
струмента уж е освоены в загото
вительных цехах.

За период подготовки производ
ства сборных передвижны х доми
ков работниками цеха подано 
Двадцать рационализаторских, 
предложений.

Коллектив цеха проделал много 
работы, но впереди еще большие 
задачи: мы должны в срок и по 
графику изготовить оставшийся  
инструмент и оснастку.

В. Кутяев,

начальник инструменталь
ного цеха РМЗ.

Передвижная элентролаборатория

В центральной элек
тротехнической лабора
тории F9C по рациона
лизаторскому предложе
нию начальника лабора
тории т. Беличенко Г. Ф. 
на базе автомашины  
ГАЗ-51 была смонтиро
вана и введена в эксплу
атацию в июле 1 9 5 6  го
да передвижная лабора
тория сетевых измере
ний.

При помощи передвиж
ной лаборатории, осна
щенной новейшими при

борами: импульсным ка
бельным искателем и 
акустическим искателем  
мест повреждения —  
АИП, определение мест 
повреждения в кабель
ны х сетях значительно 
ускорилось, увеличилась  
точность измерения.Так, 
например, если раньше 
на определение места 
повреждения, включая 
все вспомогательные ра
боты в среднем трати
лось не менее 1 6 — 2 4  
часов с ошибкой изме

рения плюс минус 10  
процентов, то с примене
нием передвижной лабо
ратории * затрачивается  
время не более 6— 8 ча
сов с точностью измере
ния плюс минус 2  про
цента.

За период эксплуата
ции передвижной лабора
торией определено свыше 
4 0  повреждений.

Группа сетей электро
технической лаборато
рии подготовку кабель
ны х линий промышлен

ной площадки к нор
мальной эксплуатации в 
зимних условиях, благо
даря применению новой 
техники и хорошей ра
боте бригады в составе 
инженера Кудряшова 
Л. И. % электромонтеров 
Литвиненко П. М., Вла- 
севского И. Г., Хирной
С. А., проведа своевре
менно и с хорошим каче
ством.

Н. Лисицын.
На снимке: передвиж^

ная электролаборатория.

В  С Т Р А Н А Х  НАРОДНОЙ Д Е М О К Р А Т И И
ОТКРЫ ТИЕ П АМ ЯТН И КА  

К. ГОТВАЛЬДУ

ПРАГА. Недавно открыт па
мятник Клементу Готвальду на 
его родине в с. Дедице (Готваль- 
довская область). На о?крытни 
памятника с речью выступил 
председатель правительства 
В. Широкий, отметивший заслу
ги Клемента Готвальда перед 
народом и партией.

В. Широкий обратился к на
роду с призывом оберегать как 
зеницу ока и неустанно укреп
лять единство миролюбивых 
стран во главе с великим Со
ветским Союзом, укреплять их 
единение, силу и мощь.

НОВЫЙ ЗАКОНОПРОЕКТ 
О ПЕНСИЯХ В ГДР

БЕРЛИН. Народная палата 
Германской Демократической 
Республики одобрила законо
проект о повышении пенсий и 
пособий по социальному обес
печению.

Выступая с докладом на за
седании Народной палаты, 
премьер - министр ГДР Отто 
Гротеволь сообщил, что мини
мальный размер пенсий будет 
составлять 105 марок в месяц; 
для вдов — 95 марок. Увеличе
ны будут также пособия на де
тей.

О. Гротеволь указал далее^, 
что новое повышение пенсий
стало возможным в результате

успехов трудящихся ГДР в об
ласти развития народного хо
зяйства. В связи с этим он под
черкнул, что вопрос о повыше
нии пенсий неразрывно связан

с повышением производительно
сти труда и снижением себесто
имости продукции, с увеличени
ем народного хозяйства ГДР.

★ ★ ★

В Китайской Народной Республике быстрыми темпами раз
вивается металлургическая промышленность. За последние го
ды освоено производство более ' 300 новых видов продукции, 
которых раньше не производилось в стране,в том числе фасонного 
проката, высококачественных легированных сталей, и т. д. На 
Анынаньском металлургическом комбинате за три с половиной 
года первой пятилетки реконструировано и построено 23 цеха И 
предприятия. Среди них — сталелитейный завод, 4 доменные 
печи, 9 коксовых батарей, 4 полностью автоматизированных 
прокатных стана.

На снимке: газовый завод Аныпаньского металлургического 
комбината.



О формах партийного контроля 
деятельности администрации

Всенародная борьба за вы
полнение решений XX съез
да КПСС, величественных 
заданий новой пятилетки показа
ла не только особую важность 
осуществления права партийно
го контроля над хозяйственной 
деятельностью администрации, 
но и выдвинула в связи с этим 
новые высокие требования к 
партийным организациям—за
водским и цеховым (права пос
ледних значительно расшире
ны)— и партийным руководите
лям за состояние дел на пред
приятии.

Кроме права заслушивать от
четы хозяйственных руководи 
телей на собраниях или заседа 
ниях бюро, партийная органи 
зация имеет право потребовать 
от администрации необходимые 
материалы о работе предприя
тия для того, чтобы п роан али зи 
ровать состояние дел и правиль
но строить работу бюро и парт
организации, имеет право ста
вить перед администрацией воп
росы об устранении конкретный 
недостатков, рекомендовать ме
роприятия, улучш аю щ и е рабо
ту, и, наконец, сигнализировать 
вышестоящим организациям о 
положении дел на производстве. 
Не все у нас хорош о. Партор
гам цехов иногда в уп равлении  
не дадут и такие данные, кото 
рые всем уже известны. Неред
ко наш и.организации контрол! 
масс подменяют контролем еди
ниц.' В том-то и дело. Праве 
контроля предусматривает не 
обходимость в борьбе за выпол 
нение государственных заданий 
широко и полно опираться на
к о н т р о л ь  м а с с , н а  о п ы т  переДО- 
БОГО звена к о л л е к т и в а  (ц ех а  
смены, бригады)—-коммунистов 
и беспартийных. Контроль де
ятельн ости  адм инистрации  МЯЛС 
даст п ользы , если  он сведетс; 
к контролю, осуществляемом) 
секретарем или бюро, а партер
гани эаци я, актив , м ассы  буду1!
стоять в стороне.

Наиболее красноречивым до- 
нааательством э т о  положение 
служит социалистическое со
ревнование — выражение дело
вой револю ционной самокрити-
ки масс, опирающейся на твор
ческую инициативу трудящих
ся.

Нельзя не видеть, например, 
как у нас на заводе, соревнова 
ние за экономию сырья, элек
троэнергия, материалов, за
улучш ение к ачества  продукции,
за снижение себестоимости, раз
вязывая творческую активность
с о р е в н у ю щ и х с я , в  то  ж е  в р ем я
помогает выявлять имеющиеся 
недостатки управления произ
в о д с т в о м , н е д о с т а т к и  о р г а н и з а
дни труда, планирования, нор
мирования труда и его оплаты,
и спользовани я оборудования 
И Т. Д.

Если раньше на заводе воп
росы стоимости сырья, топлива, 
электроэнергии стояли только с 
поле зрения администрации, тс
теп ерь цену всем у этом у знают
и рядовые рабочие. Все шире к 
шире развертывается борьба зг 
снижение себестоимости, за эко
номию, за лучшее использова 
ние оборудования, сырья и ма 
териалов, которая позволяе! 
без дополнительных затрат вы 
пускать больше продукции. Вот, 
например, в октябре по заводу

В прошлом номере вашей 
газеты сообщалось, что гор
ком КПСС провел одноднев
ный семинар секретарей пер
вичных и цеховых партий
ных организаций промыш
ленных предприятий. На се
минаре с докладами по об
мену опытом выступили 
т. Сумин, секретарь партбю
ро катализаторного завода н 
т. Сокольников, секретарь 
парторганизации механосбо^ 
рочшого цеха РМЗ.

В этом номере газеты пуб
ликуется краткое изложение 
доклада т. Сумина.
= = *

экономия составила 93 тысячи 
рублей.

Облегчая выявление недостат
ков и их ликвидации, контроль 
снизу тем самым является вада 
яейшим средством мобилизации 
внутренних резервов. Мы не 
могли считать налаженным про 
цесс производства, когда из-за 
отсутствия инертного газа уста
новка 391 систематически про 
стаивала (а без нее нет работь. 
смешных цехов). Партбюро по 
ставило задачу—устранить эте 
узкое место и добиться ритмич 
ной работы установки. Привлек 
ли мы группу специалистов, 
поручили глубоко и всесторон 
яе изучить это дело, учесть мне
ние коллектива и обеспечить ус 
пешную работу установки. Хо 
зяйственное руководство завода 
5ыло склонно искать выход г. 
истребовании со стороны необ 
.тодимого количества газа, чте 
потребовало бы и много средств 
Группой товарищей вопрос был 
изучен и внесено предложение 
) циркуляционной установке. 
Парторганизация цеха взяла это
дело под свой контроль, и в ко
ротки^ «рок бы ло ликвидирова
ло главное препятствие к рит
мичной работе установки. П рай
да, есть там еще оп ределен ны е 
недостатки, ненормальности, но 
зели мы и далее будем настой-
ч и в о  р а б о т а т ь  в  э т о м  о т н о ш е н и и ,
ледостатки устраним-.

Таковы наши первые резуль
таты. Но это очень мизерные 
показатели. Мы еще постоянно 
не проводим эту работу. Следу
е т  с к а з а т ь ,  ч т о  в  с в я з и  с  т е м ,
что завод систематически вы
полняет план, мы по-существу
успокоились. М еж ду тем .внедре-
1И0 новой техники, совершенст
вование технологии, лучшая ор
ганизация труда, могущие обес
печить {значительное перевыпол
нение плана, осуществляются
явно недостаточно. У н ас  МНОГО
ручного труда,

Партийный контроль предпо
лагает также постановку вопро
сов перед администрацией об 
устранении конкретных недо
статков. Нельзя сказать, что 
она легко идет на это. Нет. Со 
скрипом приходится продвигать. 
Но все же дело движется. Вот, 
тпример, поставили мы вопрос 
з 6-часовом рабочем дне для це- 
-:а №  28. Трудно двигался. Все 
же решили. Сейчас поставлен 
вопрос о строительстве жилья. 
Думаю и этот вопрос решим.

Необходимо нам, партийным 
работникам, учитывать при 
этом, что хозяйственные работ
ники бывают всякие. Конечно,

толковый и воспитанный хозяй
ственник считает обязательным 
для себя исполнение воли кол
лектива. Но, к сожалению, есть 
и такие, которые считаются с 
коллективом лишь до первой 
трудности, а как только реали
зация предложений коллектива 
наталкивается на препятствия, 
они отступают и чувствуют се
бя при этом спокойно: дескать,
решения подчиненных — это 
лишь советы, пожелания, кото
рые я могу выполнять, а могу и 
не выполнять. Вот такой подход 
к рабочему коллективу пора ис
коренять. И это могут сделать 
парторганизации. Теперь парт
организациям пора поставить 
вопрос так: «Если ты, руково
дитель, не выполняешь волю 
коллектива, если не проявляешь 
заботу о нуждах, о быте трудя
щихся, уступи место другому».

Многие спрашивают, как же 
согласовать массовый контроль 
с единоначалием? Жизнь ответи
ла на этот вопрос ясно и опре
деленно. Вряд ли кто из нас бу- 
тет оспаривать, что самокрити
ка, контроль сн изу  не о сл абл я
ют руководство, не подрывают 
здиноначалие, а усиливают ру
ководство, укрепляют единона
чалие.

Партия учит, что советское 
единоначалие означает не толь
ко умение распоряжаться, но 
зместе с тем и умение опирать
ся на партийную организацию, 
аа актив, умение самокритично 
оценивать результаты своей де
ятельности. прислушиваться к 
критике и использовать ее д л я  
улучшения работы.

П артийны й контроль им еет
еще одну весьма важную осо
бенность. Это такой контроль, 
который не ограничивается и 
не может ограничиваться тем,
что, ск аж ем , п арторган и зац и я  
выявила определенные недо- 
ст-атки и обязала администра
цию их изжить. Право контроля 
парторганизаций п редп олагает
с их стороны обязанность са
мим включаться в дело ликви
дации выявленных недостатков 
всеми средствами, которыми они 
располагают, придти на помощь 
администрации и совместно с 
ней добиться устранения недо
статков. Этим средством являет
ся партийно-политическая и пар
тийно-организационная работа. 
За цифрами плана, за станками 
и машинами мы должны видеть 
людей. Партполитработа — это 
и есть работа с людьми. Проч
ные успехи  в лю бом деле могут
быть достигнуты только орга
низацией масс, умением заинте
ресовать  м ассы , в ы зв ать  их ини
циативу, старание, энергию, 
умение сосредоточить их усилия
на очередной зад аче.

Контроль деятельности адм и 
нистрации тогда будет прояв
лять себя в полной мере, когда 
он будет о п и раться  на р а зв е р 
нутую  партийно-политическую 
работу, когда эта работа будет 
гесно увязана с хозяйственными 
задачами, с борьбой за успеш
ное выполнение производствен
ного плана, за рентабельную ра
боту, повышение производитель
ности труда, за освоение и раз
витие новой техники.

На етроительстве |1овосибирскои гидроэлектростанции, Рева Обь вотеыз через продеты водо
ливной плотины.
tm  В. Лишим. •годами TiCC.

*  В  ИСПОЛКОМЕ ГОРОДСКОГО СОВЕТА *
МАГАЗИН ПО ПРОДАЖЕ СПОРТИНВЕНТАРЯ

С целью улучш ения торгов
ли в городе спортивными това
рами, исполком городского Со
вета принял реш ение, в кото
ром просит областное управле
ние торговли открыть в Ангар
ске специальный магазин 
спортторга.

Магазин на 4  рабочих места

доменамечено разместить в 
№  7 1У-го квартала.

Исполком обязал начальни
ка 5-го  строительного района 
т. Басурманова до 2 0  февраля 
сдать в эксплуатацию  с пол
ным оборудованием торговое 
помещение в доме №  7 19-го  
квартала.

РАБОЧАЯ СТОЛОВАЯ

Учитывая многочисленные 
заявления трудящ ихся об от
крытии при заводе металлокон
струкций треста « В о с т о к д ^ -7 
гомонтаж» столовой'йсполком  
закрепил вступающ ую в экс
плуатацию новую столовую

при заводе з !  конторой обще
ственного питания i  PC.i, - -  

. Д с т 1лйН~11редзгожал н а 
чальнику конторы общепита 
т. Ершовой подготовить в от
крытию столовой кадры и все 
необходимое оборудование.

0 ХОДЕ СТРОИТЕЛЬСТВА МОЛОЧНОГО ЗАВОДА

Исполком заслуш ал на своем 
заседании руководство второго 
‘■■троительного района «О ходе 
строительства молокозавода».

Исполком отметил, что стро
ители мало уделяют внимания 
этому важному объекту. При 
сметной стоимости завода в 
шесть миллионов рублей, за  
два года коллектив т. Мохова 
освоил только 8 7 7  тысяч. Гра
фик работ на строительстве от
сутствует. До сих пор не за 
кончена кирпичная кладка

корпусов, не везде есть ж ел е
зобетонные перекрытия.

Исполком потребовал от н а 
чальника 2*го строительного 
района усилить темпы соору
ж ения молокозавода с тем, 
чтобы обеспечить окончание
строительства его в августе
1 9 5 7  года.

Исполком наметил конкрет
ные мероприятия по вводу в 
эксплуатацию завода (монтаж
ные работы, финансирование, 
поставка оборудования и ’ т. д .) .

КОМИССИЯ ГОРОДСКОГО ОТДЕЛА НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

ко —  директор школы Ks 12 ,  
Ткаченко — • зав. отделом ГК 
КПСС, Бурмакина —  зав. 
школьным отделом ГЕ ВЛКСМ,
Чистякова —  секретарь обко
ма профсоюза «Н ефтяник», Ла
рионов —  зав. отделом куль
туры исполнима, Гребешок — 1 
зав. детским садом Ms 2 , По
пов —  председатель родитель
ского* комитета школы М  1.

Чтобы улучш ить работу 
школ, детских садов, исполком 
утвердил состав Совета город
ского отдела народного образо
вания.

Б Совет вошли: Линкевич—  
и. о. зам. председателя испол
кома, Тихомирова —  зав. горо
но, Дмитриевская —  завуч  
ш колы-интерната, Абдулина—  
директор школы Кг 2 , Губен-

КРУГЛОСУТОЧНЫЙ ДЕТСКИЙ САД

В связи с большим притоком 
заявлений от матерей, работа
ющих посменно иа хлебоком
бинате, в медицинских учреж 
дениях и т . д. об устройстве де
тей в круглосуточны й детский

сад, исполком вынес решение: 
Просить неполном областно

го Совета депутатов трудящ их
ся разрешить перевести дет
ский сад №  2 на круглосуточ
ное пребывание детей.

ИСПОЛНЕНИЕ БЮДЖЕТА ГОРОДА
Бюджет города за девять ме

сяцев 1 9 5 6  года выполнен по 
доходам в сумме 2 0 3 6 8 ,0  т. 
рублей и по расходам —
1 9 8 6 0 .0  т . рублей.

Исполком отметил, что по 
ряду платеж ей (налог со строе
ний, налог с оборота) и дру
гих неналоговых доходов в 
т д ж е т  не допоступило около
1 6 4 5 .0  т. рублей.

В связи е ростом учащ ихся, 
в расходной части бюджета до
пущ ен перерасход средств на  
просвещ ение. Увеличены рас
ходы на медицинское обслуж и
вание трудящ ихся.

Исполком обязал заведующ е
го горфо принять необходимые 
меры и к полному обеспечению  
поступления доходов, предус
мотренных бюджетом. "

1 оржественное собрание советской 
общественности в Москве

. Трудящиеся Советского' Союза 
отмечают 12-ю  годовщину со дня 
освобождения Албании от фашист
ских оккупантов. Этой дате б ы р  
посвящено состоявш ееся в Москве 
2 7  ноября торжественное собра
ние советской общ ественности. 
Оно было организовано Всесоюз
ным Центральным Советом Про
фессиональных Союзов, Министер
ством культуры СССР, Всесоюз
ным обществом культурной связи 
е заграницей и Союзом писателей 
CCCF,

Собрание открыл Председатель 
ВЦСПС В. В. Гришин.

С докладом вы ступил Замести
тель Председателя Президиума 
Верховного Совета СССР М. П. Та
расов.

Затем с речью выступил тепло 
встреченный участниками вечера 
Посол Народной Республики Алба
нии в СССР М. Прифти.

После торжественней части со
стоялся концерт,

(ТАСС);



П И С Ь М А  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е И
ПОЖЕЛАНИЯ ЧИТАТЕЛЕЙ

Меня всегда привлекала в 
городской газете сме
лость, обличение недостат
ков, ошибок и безобразных 

.поступков отдельных лично
стей. Люди любят правду, тя
нутся к ней. Остается поже
лать коллективу редакции 
еще смелее работать в этой 
области. Все еще больное 
место в городе—торговля.Хо
телось бы, чтобы ей уделя
лось больше внимания.

Хотелось бы больше ви- 
~дсть в газете освещения 
культурной жизни города. 
Газета — первый просвети
тель и советчик, и вовремя 
сказанное слово о кинофиль
ме, спектакле, книге обога
тит понятия и знания читате
лей.

Л. Зверева.

Желательно больше выяв
лять и привлекать к ответст
венности плохих родителей, 
пьяниц и тех, кто не умеет 
вести себя дома и в общест
венных местах, родителей, 
которые своим поведением 
подают плохой пример детям.

Чаще надо помещать 
статьи на медицинские те
мы—о различных заболева
ниях и их предупреждениях, 
о гигиене.

К. Карпова.

Я недавно в Ангарске. Го
род мне понравился и я бу- 

здесь жить постоянно. 
H hfepecHo знать о будущем 
Ангарска, о его перспекти
вах. На 'страницах газеты на
до печатать статьи на такие 
темы.

В. Гаврилов.

Не берегут государственные деньги
XX с ъ е зд  К П С С  обратил  осо

бое внимание на необходим ость
осуществления строгого режи- 
ма экономии.

Однако руководители некото
рых предприятий и учреждений 
города, вм есто осущ ествлени я 
строгого контроля за расходова
нием государственных средств, 
допускают нарушения штатной 
дисциплины.

По распоряжению начальника 
конторы общественного пита
ния У Р С а т. Е рш овой п яти  м у
зы кан там  ресторан а -«Тайга*- 
установлены завышенные долж
ностные оклады по 1000 р у б 
лей  каж дом у. Н о так  как  они 
работаю т четы ре часа , то п олу- 

's" чают по подставке. И  тем не 
менее, начиная с м ая , им н еза 
конно вы плачено около 10 ты- 
сяч рублей.

Приказом т. Ершовой з а м  81 
«к» переведенному из столовой
-Nis 10 в р есторан  «С аян ы » зав е 
дующем! производством т. Тур
кову сохранен оклад 900 руб

лей вместо 732 рубля по штат
ному расписанию ресторана. 
Тов. Ершова содержит на долж
ности рабочей овощехранилища 
т. Казакову, которая фактиче
ски работает уборщицей в кон
торе. Завышенные оклады сто
рожам выплачивают директора 
подведомственных общепиту 
столовых № № 10, 13, 14.

Грубые нарушения штатной 
дисциплины допускают и дру
гие руководители. Такие нару
шения проверкой горфинотдела 
установлены в конторе мате
риально-технического снабже
ния УРСа (начальник т. Весе
лый), монтажном управлении
«С ою зпром м еханизация»  (на
чальник т. Подщеколдин). мон
т а ж н о м  у п р а в л е н и и  №  2  «СОГОЗ-
проммонтажа» (начальник т. Не 
женцев) н в других организа
циях.

О, Федюковнч,
СТ. ШДОП&КТЛр по ш татам
горфинотдела.

Поговорим о чистоте
«■Чистота—залог здоровья!» 

«Вытирайте чище ноги перед 
тем, как в дом войти!» 
Эти и подобные им художест
венно-медицинские лозунги, со- 
с т а в л я ю щ и е  с у щ н о с т ь  н а гл я д -
иой агитации санитарного про- 

. филя, известны нам с детства.
К ак  только  отш ум ят веш ние во- 
ДМ) 0Ш1 В ИЗООИЛИИ появляются 
на стенах домов, на ээборах,
й ф вш н ы х тумбах.

Но пройдет весна и санитар
ная инспекция успокоится. Не
ПРОЯВЛЯЮТ особого рвен и я  к чи
стоте  домоуправы и дворники,

В красивом и шумном Ангар
ска о чистотой ие совсем благо- 
яолучно. О том, что в гастроном 
поступили мандарины, можно
уэн ать , не ДОХОДЯ п о л к и л о м е т р а
до магазина. По улице валяются 
корки, оберточная бумага. О

том, что появились подарочные 
пакеты, можно заключить по об
рывкам бумаги на улицах го
рода.

Дворники призваны следить 
за чистотой, но они выходят в 
своих доспехах и полном воору
жении только на рассвете.
Ш а л ь ,  о ч е н ь  ж а л ь ,  ч т о  1ЩЩ РОД"
ной и красивый Ангарск не ‘ мо
жет похвалиться своей чисто
той. М ы  п р и т е р п е л и с ь  к  м у с о р у
и считаем* в 'порядке аещей, 
когда окурок, брошенный в ур- 
Ну, нагло ды м я, лож и тся  рядом
с ней. Мы не удивляемся, если
видим под стулом  в кинотеатре 
КУЧИ ПОДСОЛНеЧНОЙ И ореховой  
шелухи. Не возмущаемся и не 
пресекаем тех, кто засоряет 
наш город.

Л. Алашкеаич,

Вот так диета!
Группком строительства ор

ганизовал в р яд е  столовы х, на
ходящихся Вблизи рабочих Объ
ектов, диетическое питание. 
Стоимость обедов частично оп- 

” лачивает профсоюзная органи
зац и я .

Рабочие и служащие такое 
мероприятие п риветствовали  и 
многие изъявили желание поль
зоваться диетпитанием. Н о во 
что превратили диетпитание в 

' столовой №  1 поселка Майска? 
Меню диетчиков преимущест-

^  венно состоит из картоф ельн ого  
51 пюре, рисовой каши, пряников. 

Выбора блюд нет. Все подается 
одно в «аж®. Есть случаи, когда

Чтоб родители 
были спокойны
Мой сын учится в школе-ин

тернате. 27 октября у него забо
лели зубы. В тот же день работ
ники интерната попытались че 
рез детскую поликлинику пока
зать его зубному врачу, но это 
им не удалось не только в этот 
день, но и в течение нескольких 
дней. Когда я вновь зашел про
ведать ребенка, он сидел мрач
ный с распухшей щекой. Дети 
мне начали жаловаться, что 
Слава всю ночь плакал: болели 
зубы. Тогда я обратился к вра
чу, который имеется при ин
тернате, почему же все-таки 
мальчика не сводили к зубному 
врачу.
— Видите ли, — объяснила мне 
врач.—один раз мы опоздали на 
прием, второй раз нас не при
няли, было очень много детей, 
к зубному.

Подобные случаи не могут не 
волновать не только меня, но и 
всех родителей, дети которых 
воспитываются в интернате.

Следует больше уделять вни
мания школе-интернату, чтобы 
родители были спокойны за сво
их детей.

Н . М илю ш ин.
Поселок Вайкальск.

Беречь деревья
19 ноября на улице Победы 

мне пришлось наблюдать такую 
картину:

Женщина, видимо, дворник 
счищала с мостовой снег, а за
тем спрессованные плиты  снега 
бросала на д ер ев ц а , которы е 
здесь высажены. Молодые побе
ги ломались на глазах. Когда я 
сделал бй замечание, что снег 
надо сбрасы вать  осторож нее, не 
л ом ая  деревьев, она грубо отве
тила:

— ВОЗЬМИ скребок и ечищай 
сам, если тебе нужна осторож
ность!

Если и другие дворники бу
дут поступать так, как это де
лается на улице Победы, за зи
му может погибнуть много де
ревьев.

II. Кульчицкий.

пища готовится из недоброкаче
ственны х продуктов, Так, 13 
ноября к обеду подали суп с 
фрикадельками. Мясо в фрика
д ел ьк ах  о к азал о сь  затхлы м . Н а
вопрос одного из посетителей 
«Почему не свежее мясо?», по
в ар  ответил: « П роверяли  два
вра1:а». Остается сожалеть, что 
врачи  так  невним ательно кон
тролируют рабочие столовые.

Пытались мы сделать запись 
в «книгу жалоб», но ни у ад
министратора, ни в кассе, ни в 
буфете таковой не оказалось,

Никитин, Жуков, Чемезов, 
Завьялова, Ганичева и дру
гие.

Б Е С П О Р Я Д К И  
В  С Т О Л О В О Й  №  6

Мы, учащиеся техникума, 
возмущаемся плохим приготов
лением пищ и в столовой  Jsis в  
конторы  общепита УРСа. Гото
вят в столовой невкусно, осо
бенно первые блюда. Очень, час
то не отличиш ь суп  ОТ раССОДЬ- 
ника.

Однажды МЫ спросили  у  р а з 
датчицы  т. Еончик; «И з чего ИЗ"
готовлены котлеты, что они так 
разваливаются?». «К отлеты  
очень «сдобны е» и поэтом у раз
валиваются?',— ответила она' 

Работники столовой грубо об
ращаются с клиентам и. Т а ж е 
разд атчи ц а  т. Бончик на заме
чание, что очень плохо приго
товлено блюдо, зая вл я ет : «Е ш ь
те что вам дают». В воскресные 
дни буфетчица закрывает сто
ловую , когда ей в здум ается . 

Студенты техникума: 
Кузнецов, Шевннк, Емель
янов, Кузив, Фетисов, Мар
ков, Иванов, Матушкин и 
другие, всего 21 подпись.

ВОТ ТАК ОБСЛУЖИВАНИЕ'
Один из выходных дней был 

у меня испорчен с утра. В 
магазине № 20 я покупала кон
феты, продавец предложила мне 
взвесить их не в бумагу, а в 
пакетик. Я согласилась. Но,ока
зывается, за пакет надо было за
платить 12 копеек. Такой «куль
турной» торговли я еще не 
встречала.

Культурная торговля, по-мое- 
му, заключается в том, чтобы 
покупателям продавался каче- 
ствекный, правильно взвешан- 
ный и хорошо упакованный то
вар, чтобы продавец был веж
лив с покупателем, А культур
ное обслуживание за отдельную 
плату нам не нужно.

К, Тарасом.

В тупике
Скажем прямо — мы стали в | 

тупик. Может быть, прочитав1 
эту фразу, вы улыбнетесь и про , 
себя подумаете: «Для вас, ж е - ' 
лезнодорожников. стоять в ту
пике не новость. Иные вагоны У 
вас в тупике стоят неделями». 
Насчет вагонов спорить не ста
нем, бывает. Но в данном слу
чае речь идет о другом тупике, 
о тупике моральном.

Всем известно, что в каждом 
предприятии имеются рабочие, 
служащие и ИТР. Также и 
у нас, железнодорожников. Из
вестно и то, что и рабочие, 
и служащие, и И ТР— все яв
ляются членами единой, боль
шой семьи трудящихся. А вот 
у нас это не так.

«To-есть, как это не так?» — 
удивляетесь вы.

Да, вот и получается что «не 
так». Тут и возникает тот са
мый тупик, о котором мы сказа
ли вначале.

Наша контора расположена в 
таком, прямо сказать, неудоб
ном месте, куда не заходит ни
какой городской транспорт: 
трамвай в трех километрах, в 
Майске; автобус, что ходит из 
Майска до совхоза, тоже бли
жайшую остановку имеет при
мерно в полутора километрах, и 
поэтому, чтобы утром добраться 
на работу, надо выходить из до
му, по крайней мере, за час 
двадцать, а то и за полтора ча
са. При этом ты сумеешь сесть 
в 5 —6-й трамвай, у тебя будут 
помяты бока и оторваны пуго
вицы. Минут через сорок ты 
все-же доберешься кое-как до 
Майска. Здесь выбирай, что бо
лее нравится: либо сразу иди 
пешком до конторы (это минут 
30—35), либо жди автобус. 
Иной раз случится, что автобус 
придет скоро и тогда, доехав до

8-го района, ты через 15 минут 
доберешься до конторы. Но бы
вает, что еще и автобуса про
ждешь 15 — 20 минут,И вот в об
щей сложности получится, что 
от соцгорода до конторы надо 
добираться полтора часа.

Все это известно, но причем 
тут рабочие, служащие е  
ИТР? —возникает вопрос.

А вот причем. Имеется, ска
жем, предприятие ГКПП. Бук
вально до их ворот доходит го
родской автобус, но контора 
своих служащих и ИТР возит 
на работу и с работы на слу
жебных автобусах. Есть такая 
организация — МК-15. Она не
подалеку от нас. Здесь тоже 
служащих и ИТР возят в слу
жебном автобусе. Также в рай
оне механизированных работ, в 
ГК МТС и других. Там есть за
бота о людях. Там не подразде
ляют трудящихся, как это де
лается у нас, на рабочих и слу
жащих. А наша администрация 
говорит: для рабочих автобус
есть, а вы —служащие, ИТР — 
ходите пешком или нанимайте 
себе такси.

Вот тут и тупик. Админист
рация разводит руками: ничем, 
дескать, помочь не можем. Ав
тобус один, а рабочих надо во
зить по станциям. Не успевает 
никак. А люди возмущаются. 
И правильно возмущаются. Два 
с лишним миллиона экономии 
имеет наше предприятие за этот 
год. Так неужели нельзя добить
ся разрешения приобрести вто
рой автобус? Наверное, можно. 
Только руки надо приложить.

Б. Кумпан, 
ред ак то р  стенной газеты 
«На рельсах».
Контора железнодорожно
го транспорта строитель- ‘ 
ства.

Некоторые руководители предприятий неохбтно внедряют 
новую технику. Так, например, начальник бетонного завод*, 
т. Зайцев в течение подугода не хочет получить с базы обо
рудования строительства высокопроизводительный пневмораз- 
груотик цемента С -3 4 7 , в то время, когда эта трудоемкая ра
бота выполняется вручную,

-Н овая техника? Что вы! А вдруг не подучится.,;

МКРЫ ПРИНЯТЫ  

„Когда же мы получим премию?"
В письме, опубликованном I ционализаторские предложения.

под таким заголовком в №  130 
нашей газеты, слесарь 4-го 
стройрайона т. Четвергов сооб
щал, что ему и электросварщи
ку т. Воронину задерживается 
выплата вознаграждения за ра-

Инженер ЕРИ За района т. Бон
дарева сообщила редакции, что 
приказом начальника района 
премия тг. Четвергову и Воро
нину начислена.

По следам неопубликованных писем
Квартиросъемщик т. Мар

тышкин (по улице Пушкина) пи
сал в редакцию о том, что до
моуправ т. Батурина и инженер 
т. Башинская безответственно 
относятся к сохранности жилого 
фонда.

Как сообщил в редакцию 
главный инженер ШКУ т. Ар
темьев, факты, изложенные в 
письме т. Мартышкина, частич
но подтвердились'. Ремонт сан
техники в квартире закончен.

Квартира будет отремонтирова
на в ближайшее время. За 
безответственное отношение к 
сохранности жилого фонда на 
управдомами т. Батурину и ин
женера домоуправления т. Ба- 
шинскую наложено администра
тивное взыскание.

Квартиросъемщику кв, №  4  
Посвольскому указано на непра
вильное использование сантех
нических приборов.



На темы воспитания

Таких быть не должно!
В пионерской друж ине имени 

Олега Кошевого мне приходилось 
бывать ни  один раз. Ребята там 
очень гордятся присвоенным дру
ж ине именем героя Краснодона и 
стараются честь своей дружины  
не уронить. А что такое честь 
дружины? Прежде всего хорошая 
успеваемость. На днях мне приш
лось побывать на заседании уч е
нического комитета школы. Пио
нерскую комнату заполнили де
вочки и мальчики в пионерских 
галстуках. Только у  некоторых на 
груди краснели значки ВЛКСМ.

Очередное заседание открыла 
комсомолка Тамара Дурасова:

— К сожалению, у  нас еще 
есть такие ученики, за которых 
стыдно всей школе. Давайте спро
сим их сейчас, почему они не 
хотят учиться хорошо.

Кто в этой комнате двоечники, 
догадаться не трудно. На диване 
сидит группа учеников. Они
жмутся друг к другу, стыдливо
опускаю т глаза, некоторые храб
рятся, пытаю тся улыбнуться, од
нако улыбка получается жалкой, 
вымученной. Да, стыдно смотреть 
в глаза товарищу, когда имя тебе 
лентяй.

— Виктор Оленькин, —  про
должает Тамара, —  ученический  
комитет хочет послуш ать, почему 
за первую четверть ты имеешь 
двойку и до сих пор не исправил 
ее?

Вразвалку поднимается долго
вязы й белобрысый мальчик. Ему
лет 14 . Он исподлобья смотрит на 
ребят, потом медленно отворачи
вается и наконец удостаивает их 
кратким ответом;

— Так надо.
В ребячьих глазах, устремлен

ны х на Виктора, вспы хивает воз- 
мущ оипе.

— Нет, ты нам расскажи, как 
занимаешься и почему получаешь 
двойки, —  настаивает Тамара.

Мальчик бросает на нее злой
»9ГЛЯД В б у р ч и т :

— Это мое дело.
К возмущению ребят присое

диняется возмущение учителей!
— Нет, Оленысин, это не толь

ко твое дело! За твоей спиной сто
ит школьный коллектив. А ты по
думал о государстве, которое рас
ходует на тебл, второгодника, т ы 
сячи рублей?!

Смотрела я на Виктора и вес 
меньше и меньше вызы вал он у

меня симпатии. Взгляд испод
лобья, развязные движения, от
сутствие уваж ения и к ребятам и 
& учителям. А внеш ний вид! Во- 
ротничек грязны й, мятый, на ды
рявой куртке не хватает пуговиц, 
сапоги большие, нечищ енные, 
чуб лохматый. В какой семье вос
питан этот мальчик, почти уж е  
юноша? Кто сделал из него бело
ручку с грязными руками?

События развернулись так, что 
буквально через полчаса я уви
дела и отца и мать Оленькина. 
Поведение Виктора от вопроса к 
вопросу становилось все более вы- 
!ывающим. Пришлось на заседа
ние ученического комитета приг
а с и т ь  родителей.

Открылась дверь. Вошла очень 
милая, опрятно и добротно одетая 
женщина— мать Виктора и  его 
отец.

Нет нужды описывать всю по
следующую сцену, которая закон
чилась тем, что Виктор заплакал 
п пригрозил всем:

— Если будете привязываться, 
брошу учиться.

Отец горестно вздыхает:
— Все время на производство 

просится. Работать хочет. Хоть- 
оы 7 -й  класс как-нибудь закон
чил.

— Скажите, он сам себе ворот
нички стирает? —  вдруг интере
суется кто-то из учителей.

— Что вы! —  в уж асе отмахи
вается отец. —  Хоть бы уроки 
учил. Веем все ясно: этого маль
чика, почти юношу, не учили лю
бить труд. Не ясно только отцу 
Оденькину, что его сын в произ
водстве видит спасение от труда 
учиться. Но ведь на производст
ве работать надо! Таких, как Вик
тор Оленькин, там не особенно 
ждут.

Ученический комитет осужда
ет поведение двоечника и лентяя, 
который неслучайно отказывается 
от помощи товарищей. Стыдно. За 
два года можно усвоить то, что 
остальные усваивают за один год. 
Ученический комитет решает по
ведение и успеваемость Виктора 
Оленькина и других двоечннкое
взять под свой строгий контроль.
Нет, в школе, где пионерская дру
жина носит славное имя героя 
Краснодона, лентяев и раЗГИЛЬДЯ-

ев быть не должно.
В, Баннова.

1 4  семилетпяя школа.

ФИЗКУЛЬТУРА И  СПОРТ
Сезон начался

В минувшее воскресенье в 
Усолье было проведено от
крытие лыжного спортивного 
сезона. На соревнования бы
ли приглашены лыжники 
ДСО «Нефтяник».

После парада участников 
был дан старт мужской эста
феты 4x10. Первым закончи
ла эстафету со временем 2 
часа 55 минут 30 секунд 
первая команда ДСО «Неф- 
тяник», выступавшая в соста
ве: Кульгавый, Винников, 
Флоровский, Андрещук.

Второй закончила дистан
цию вторая команда ДСО 
«Нефтяник», выступавшая в 
составе: Краснов, Андрещук 
(младший), Гаркунов, Адлин 
(3 часа 6  минут 45 секунд). 
Усольский «Пищевик» ока
зался ллшь на третьем месте 
(3 часа 11  минут).

Эстафету 4x5 среди жен
щин выиграли женщины ДСО 
«Нефтяник» (Потапенко, 
3. Стрельцова, Т. Сумкова,
А. Маслова)— 1 час 37 ми- 

' нут.
Юные лыжники «Нефтя

ника» не встретили достой
ных противников среди об
ществ г. Усолья. В эстафете 
4x5 первым на этапе фини
шировал Афраймович, отор
вавшийся от «соперника» на 
3 минуты. На последующих 
этапах положение не измени
лось. И команда в составе: 
Афраймович, Курочкин, Со
доваров, Петрашов заняла 
первое место (1 час 27 ми
нут).

Девушки «Нефтяника» 
(Щекина, Кондратьева, Ко- 
коурова, Ямщикова) также 
вне конкуренции завоевали 
первое место в эстафете 4x3 
(1 час 5 минут 10 секунд).

Эти соревнования показа
ли, что наши лыжники при 
соответствующей тренировке
могут в предстоящих област
ных соревнованиях претендо
вать на призовые места.

В настоящее время коман
да ДСО «Нефтяник» нахо
дится на тренировках б 
Мальте.

Букашкин, тренер.

На первенство 
области

Три дня—21, 22, 23 нояб
ря — в Иркутске, в Доме 
культуры завода имени Куй
бышева проходили соревнова
ния ЮНЫХ боксеров на пер
венство Иркутской области. 
В соревнованиях участвова
ла команда ДСО «Нефтя
ник».

На первое общекомандное 
Место среди юношей старше

го возраста вышла команда 
ДСО «Трудовые резервы» 
(32 очка). У «Авангарда» и 
«Нефтяника» по 37 очков. 
Но второе место присуждено 
«Авангарду»—по большему 
количеству личных пер
вых мест по весовым катего
риям.

Среди юношей младшего 
возраста Ангарская детская 
спортивная школа оказалась 
на втором месте (на первом— 
«Трудовые резервы»).

Следует отметить возрос
шее мастерство таких наших 
спортсменов, как В. Жил
кина, В. Коновалова,
В. Вологдина, которые про
вели соревнования без еди
ного проигрыша и стали 
чемпионами области в г , > 
нх весовых категориях. 
Вторые места в своих кате
гориях заняли Л. Данилин,
A. Вольский, Г. Добрынин. 
Третье призовое место занял
B. Ж арков .

С. Ведерников.

Собрание
конькобежцев

В прошлое воскресенье 
прошло отчетно-выборное со
брание центральной конько
бежной секции ДСО «Нефтя
ник».

О работе секции за время 
летне-осеннего подготови
тельного периода рассказал в 
докладе председатель секци
онного бюро Владимир Ав- 
деюк. Наши конькобежцы в 
этом году впервые перешли 
на круглогодичную трениров
ку. Это не замедлило ска
заться и на результатах: не
сколько раз мы удачно выс
тупали в соревнованиях, уча
ствовали в областных эста
фетах на приз газет «Восточ
но-Сибирская правда» И «Со
ветская  молодежь». Участво
вали в Областных предсезон
ных соревнованиях конько
беж ц ев по легкой  атлетике. 
Только неудачные вы ступ ле
ния по имитации отбросили 
нас на третье место. Хорошо
подготовиться к- сезон у  нам
очень помогли бег на ролико
вых коньках, игра в ручной 
м яч, занятия легкой атлети
кой. С наступлением холодов 
мы перешли к тренировкам
на л ьд у  реки  К нтой, где иЭ-Эа
неподготовленности катка 
нам приходится заниматься и 
сейчас.

Тренер Татьяна Ивановна 
Ткачук проанализировала ра
боту бюро, сообщила план- 
календарь предстоящих со
ревнований.

Выступившие в прениях го
ворили о жизни секции, о 
подготовленности стадиона к 
началу занятий,' пожелали

ВЫРЕЖЬ И СОХРАНИ Тиражи в 1957 году
Министерство финансов СССР i вития 

утвердило план проведения ти- 1 СССР, 
р аж ей  выигрышей и тиражей по
гашения по зай м ам  на 19S7 год.

В январе состоятся тиражи 
выигрышей по Второму Госу
дарственному займу восстанов
ления и развития народного хо
зяйства СССР (20 января в г. 
Сталинабаде).

24 февраля будет проведен 
тираж выигрышей Третьего Го
сударственного займа восста
новления и развития народного 
хозяйства СССР в г. Нижнем 
Тагиле,

В марте состоятся тиражи вы 
игрышей: Государственного зай
ма разви ти я  народного ХОЗЯЙСТ- 
ва СССР (выпуск 1951 года) в 
г. Семипалатинске (10 марта), 
Четвертого Государственного 
займа восстановления развития 
народного хозяйства СССР в 
г. Балашове (24 марта).

7 апреля в Ульяновске состо
ится тираж выигрышей Госу
дарственного займа развития на
родного хозяйства СССР (вы
пуск 1954 года), 21 апреля в 
Г. Ош — Пятого Государственно
го займа восстановления и раз-

народного хозяйства 
28 апреля в г. Даугав- 

пилсе — Государственного зай
ма развития народного хозяйст
ва СССР (выпуск 1952 года).

В мае будут проведены тира
жи выигрышей Государственно
го займа развития народного 
хозяйства СССР (выпуск 1953 
года) в г. Ереване (12 числа).

9 июня в г. Усть- 
Каменсгорске состоится ти
раж выигрышей^ Государст
венного 2 проц. займа 1948 го
да, 30 июня в г. Златоусте — 
Государственного займа разви
тия народного хозяйства СССР 
(выпуск 1955 года). 14 июля в 
г. Жданове будет проходить 
1-й тираж выигрышей Государ
ственного займа развития народ
ного хозяйства СССР (выпуск 
1956 'года), 28 июля в г. Моло- 
дечно состоится очередной ти
раж Второго Государственного 
займа восстановления и разви
тия народного хозяйства СССР.

В августе будут проведены, 
тиражи выигрышей: Третьего
Государственного займа восста
новления и развития народного 
хозяйства СССР в г. Мозыре

(4 августа), Четвертого Государ
ственного займа восстановления 
и развития народного хозяйства 
СССР в г. Житомире (11 авгу
ста) и Государственного займа 
развития народного хозяйства 
СССР (выпуск 1954  года) в 
г. Нальчике (25 августа).

В сентябре будет проведено 
5 тиражей: выигрышей Госу
дарственного займа развития 
народного хозяйства СССР (вы
пуск 1951 года) в г. Станиславе 
(I  сентября), Государственного 
займа развития народного хо
зяйства СССР (выпуск 19 5 3  го
да) В г. Алма-Ате (15  сентября), 
тираж выигрышей и тираж пога
шения Государственного займа 
развития народного хозяйства 
СССР (выпуск 1952  года) в 
г. Минске (22  и 2 3  сентября).

13 октября в г. Таллине со
стоится тираж выигрышей Го
сударственного займа развития 
народного хозяйства СССР (вы 
пуск 19 5 5  года) и 20  октября в 
г. Москве тираж погашения Вто
рого Государственного займа 
восстановления и развития на
родного хозяйства СССР.

Четыре тиража намечено про
вести в ноябре: 10 и 11  ноября 
тираж выигрышей и тираж пога
шения Пятого Государственно
го займа восстановления и раз
вития народного хозяйства 
СССР в г. Сталинграде, 24 но
ября — тираж выигрышей Го
сударственного займа развития 
народного хозяйства СССР (вы
пуск 1956 года) в т .  Сумах и 
30 ноября — тираж выигрышей 
Государственного 3 проц. внут
реннего выигрышного займа в 
г. Свердловске.

5 тиражей будет проведено 
в декабре: 8 декабря в г. Моск
ве — тираж погашения Четвер
того Государственного займа 
восстановления и развития на
родного хозяйства СССР, 15, 16 
и 17 декабря в г. Сталиногор- 
ске — тираж выигрышей и ти
раж погашения Государственно
го 2 проц. займа 1948 года. 22 и 
29 декабря в г. Москве—тиражи 
погашения Третьего Государст
венного займа восстановления 
и развития народного хозяйства 
СССР и Государственного зай
ма развития народного хозяйст
ва СССР (выпуск 1951 года)’.

(ТАСС).

новому составу бюро больше 
внимания уделять спортив
ным и культурно-массовым 
мероприятиям, сплачиваю
щим коллектив.

Собрание избрало новый 
состав бюро секции.

Г. Иванов.

Шахматная 
жизнь города

В управлении капитально
го строительства закончилось 
продолжавшееся полтора ме
сяца командное первенство 
по шахматам. В соревнова
ниях приняли участие 6 
команд отделов УКСа. В ре
зультате напряженной борь
бы первое место заняла 1-я 
команда монтажного отдела 
в составе Толкачева, Ревяко- 

• ва и Исакова, с результатом 
11 очков из 15-ти. На второе 
место вышла команда дирек
ции нефтеперегонного завода 
с результатом 9 очков. На 
третьем месте команда отде
ла генплана, имеющая 8‘/2 
очка.

if!**

В этом году впервые в Ан
гарске начал свою работу 
шахматный кружок при го
родском Доме пионеров. Кру
жок состоит из двух групп: 
младшей, где занимаются 
школьники до 7-го класса и 
старшей—выше 7-го класса. 
Под руководством преподава
теля школьники изучают тео
рию шахматной игры* и.участ
вуют в ряде классификаци
онных турниров.

14-го ноября состоялась 
товарищеская встреча на 
8-ми досках шахматистов 
старшей группы школьников 
с учащимися техникума.

Команда студентов являет
ся одной из сильнейших в на
шем городе, она выи рала 
первенство ДСО «Нефтяник» 
в 1955 году и заняла 3-е ме
сто в первенстве города в 
1956 году. Однако это не 

смутило дружную команду 
школьников. Упорно сопро 
тивляляясь, школьники суме
ли добиться почетного ничей
ного результата 4:4.

Сейчас старшая группа 
школьников проходит семи
нар судей по шахматам, и 
слушатели его будут являть
ся судьями командного пер
венства по шахматам семи
летних и средних школ горо
да.

sfc Ж ifc

В Иркутск для* участия 
б  личном первенстве нашей 
области по шахматам выеха
ла делегация шахматистов 
Ангарска. В составе делега
ции: чемпион города Ангар
ска 1956 г. Семенов (РМЗ), 
а также перворазрядники 
Воробцов (3-е производство) 
и Пивоваров (катализаторный 
завод). Соревнования про
длятся до 1 декабря.

А. Кобозев, 
судья II категории по 
шахматам.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Редакции городской газеты 
требуется опытная машинистка.

Артели «Ремесленник» срочно 
требуются мастера верхнего муж 
ского и дамского платья 7 и 8  
разряда.

Обращаться: пос. Майск, уд.
Дмитрова № 10, правление арте
ли.

Новичкова Эльвира Борисовна, 
прожив, в г. Ангарске, квартал 
34, дом 3, кв. 2, возбуждает де
ло о разводе с Новичковым 
Владимиром Степановичем, 
прож, в г. Мичуринске.

Дело будет слушаться в нар
суде 1-го участка г. Ангарска.*^

Адрес редакции: Ангарсв, проспект им. Сталина, Ms 7 (третий этаж), телефоны редактора в заместителя —  51-12 «АТС».
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